
Pièces 3 Pièces

Superficie 101 m²

Référence 85040341

Prix 880 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Nous vous proposons un superbe appartement d'angle de 100 m² environ ouvert

sur  une  spacieuse  terrasse  bénéficiant  d'une  vue  époustouflante  sur  la  baie  de

Cannes. Celui se compose d'un hall d'entrée d'un grand salon-cuisine d'environ 60

m²,  d'une  chambre  avec  salle  de  bain  et  toilettes,  d'une  autre  chambre  avec  sa

salle  d'eau,  d'un  toilette  invité  avec  lave-mains.  Cuisine  aménagée  et  équipée,

nombreux placards. Un parking et une cave complètent ce bien.Résidence fermée,

sécurisée.  Piscine  chauffée,  tennis,  parc,  conciergerie.Honoraires  6  % TTC inclus

charge acquéreurLes informations sur les ...

This  superb  100  m²  corner  apartment  opens  onto  a  spacious  terrace  with

breathtaking views over the Bay of Cannes. It  comprises an entrance hall,  a large

60 m² living room/kitchen, a bedroom with bathroom and toilet,  another bedroom

with  its  own  shower  room,  a  guest  toilet  with  washbasin.  Fitted  and  equipped

kitchen,  numerous  cupboards.  Parking  and  cellar  complete  this  property.Secure,

gated residence.  Heated pool,  tennis  court,  park,  concierge service.Fees 6% incl.

VAT, purchaser's chargeInformation on the risks to which this property is exposed

is available on the Géorisques website: ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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